

Gartenhüttenbrand

2024-04-04 11:29 von Bernhard Wagner

Sirenenalarm am Mittwoch, dem 3.4.2024 um 11Uhr29 - Gartenhüttenbrand

Als die Kameradinnen und Kameraden der FF St.Radegund bei der Einsatzadresse in Kickenheim eintreffen steht die Gartenhütte bereits im Vollbrand.

Mittels Wasser aus dem Tankwagen und einer Zubringleitungen aus einem rund 160m entfernten Fischteich wird der Brand, mit der mitalarmierten FF Rinnegg, bekämpft. In Summe fünf Atemschutzträger von Radegund und Rinnegg sind im Einsatz und verbrauchen jeweils zwei ganze Atemluftflaschen bis nach rund zwei Stunden "Brand aus" gegeben werden kann.

Die Gartenhütte ist komplett niedergebrannt und auch einige Bienenstöcke konnten nicht gerettet werden. Die Polizei war vor Ort und ermittelte. Die Brandursache ist bis dato nicht bekannt.



